平成29年度西日本弁理士クラブ若手会主催 新人歓迎パーティー 開催報告

平成29年5月19日(金)に大阪市にあるプライベートハウス「グロッタ デ アモーレ」にて新人歓迎パーティーを開催いたしました。平成28年度弁理士試験に見事合格され、晴れて実務修習を終了された新人12名の方と、西日本弁理士クラブ既会員39名の計51名の方に参加いただきました。「グロッタ デ アモーレ」は、温かみのある土壁で囲まれた雰囲気の良い会場で、来場された多くの方々にご好評いただきました。



新人歓迎パーティーは、平田裕子先生による開会宣言、本年度若手会リーダーの松下計介先生によるご挨拶に続き、本年度西日本弁理士クラブ幹事長の清水義仁先生から西日本弁理士クラブを紹介して頂き、これから弁理士として活動していく新人の方々への弁理士としての心得をお祝いの言葉として賜りました。続いて、日本弁理士会副会長の福島三雄先生から新人の方々へ

の祝福のお言葉とともに乾杯のご発声を賜りました。

乾杯後、立食形式の食事とともに合格者と西弁会員との歓談を楽しんでいただきました。 本パーティーは、新人と既会員との交流を目的とした場であるため、新人と既会員とが歓談しやすい場を提供できるよう、新人と既会員との積極的な名刺交換を促しました。暫しの歓談の後、受付時に頂戴した名刺を使い、1等のペア食事券をはじめとして、神戸牛といった豪華なものから高級黒毛和牛(柄の)タオルといったバラエティ豊かなラインナップの賞品をかけた大抽選大会を行いました。特に、1等のペア食事券は、現幹事長の清水義仁先生、現副会長の福島三雄先生、前幹事長の松村直都先生の3名の先生と名刺交換を

していることが入手の条件であったため、多くの新人がその条件を満たすことができませんでした。「これは誰も商品を手に入れることはできないのではないか」と思われた矢先、選出された岡恵先生が、3名の先生と名刺交換をしており、見事に1等のペア食事券を獲得されました。岡恵先生をはじめ、当選された皆様、おめでとうございました。



パーティーの最後には、平成28年度若手会リーダーの北村吉章先生より新人の方々へ

のアドバイスや、西弁や若手会の魅力についてご紹介をいただきました。

そして、本パーティーで新人12名の方から西弁への入会の了承をいただき、多くの気概に満ちた仲間を迎え入れることができました。ご参加、ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。